

En expansión, la producción del sector manufacturero (El Financiero 04/05/11)

En expansión, la producción del sector manufacturero (El Financiero 04/05/11) Eduardo Jardón Miércoles, 4 de mayo de 2011 •Cautela de industriales respecto a la actividad económica. La producción del sector manufacturero se mantuvo en expansión durante abril, pero los industriales se mostraron menos optimistas en torno a la situación a futuro de la actividad económica del país y sus empresas. El indicador agregado de tendencia de la manufactura, que mide la posible trayectoria de la industria, se elevó 3.85 puntos con relación al mes previo, en su indicador desestacionalizado. Su avance fue impulsado por los cinco subíndices que lo componen, principalmente por el que mide la demanda nacional de los productos de la empresa, y el de producción, con alzas de 5.35 y 3.27 puntos, respectivamente. Tales avances sugieren un mejor desempeño del mercado interno en México. Los resultados provienen de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), realizada entre mil 553 firmas a nivel nacional, y en ella se recaba la opinión del directivo sobre la situación que presenta la producción, utilización de planta y equipo, demanda de productos, exportaciones y el empleo. Otro de los indicadores que derivan de este estudio es el de pedidos manufactureros, que aumentó 0.52 puntos en abril respecto al mes previo, en las cifras ajustadas por estacionalidad. La variación resultó del incremento en los subíndices que calculan el volumen esperado de producción y el volumen esperado de pedidos. Por el contrario retrocedieron los indicadores relacionados con el personal ocupado, entrega de insumos por parte de los proveedores, e inventarios. Se deteriora confianza Sin embargo, el índice que mide la percepción de los productores sobre la situación presente y futura económica del país y de las empresas sufrió un deterioro durante el cuarto mes del año. Este indicador retrocedió 1.79 puntos en abril, con lo que acumuló dos meses consecutivos a la baja, y el mayor descenso, de 1.85 puntos, ocurrió en el subíndice que mide la confianza de los industriales en el futuro económico de México. A su vez, el subíndice que valora la percepción de los directivos sobre el desempeño actual de la economía disminuyó 1.83 puntos, y el de la situación a futuro de la empresa bajó 0.87 puntos.